
６月１６日（火） 

質問 
順番 議 員 名 項         目 

１  黒田 芳弘 

１．情報通信基盤整備（市域デジタル化）について 

 （１）市内のケーブルテレビ、インターネットの加入状況は 

 （２）未加入者への今後の対応は 

 （３）不均一課税充当事業として、今後どの様な事業をやっていくのか 

２．不均一課税（超過課税分）充当事業について 

 （１）当初の計画とその推移、実行状況と今後の計画は 

 （２）地域審議会と行政の関係、またその在り方は 

 （３）現在積立てている地域振興基金の活用期間の延長の考えは 

３．友好都市提携を結んだ越前市との交流について 

 （１）今後どのように交流を深めていくのか、本市の計画は 

 （２）今までの交流の代表的なものとして、「今立と海」があるが、これまで行
われてきたこの事業の参加者の状況は。どの様な効果があったと思われるか

 （３）「今立と海」を今後どのように拡げ、推進していくのか 

２ 若原 敏郎 

１．緊急雇用創出事業の現状は 

 （１）何名・いつまで雇用されるのか 

 （２）短期雇用者のおもな委託業務は 

 （３）業務内容（成績）によっては雇用継続もあるのか 

２．食に関する指導は今こそ重要 

 （１）「学校における食育の推進」の指導はどにようにされているのか 

 （２）地元の食文化をどのように理解させていくのか 

３．特定健康審査の今後は 

 （１）特定検診の受診状況と結果は 

 （２）特定保健指導の効果を上げるための工夫は 

３  髙田 文一 

１.ケーブルテレビ（情報基盤整備）の加入状況と本巣市情報局について 

 （１）地域別のＣＣＮet本巣局加入状況は 

 （２）本巣市情報局の今後の番組内容は 

 （３）公共的な情報通信基盤としての方向性は 

２.耕作放棄地について 

 （１）本巣市の耕作放棄地は（面積）全体の何％ 

 （２）農林水産省の耕作放棄地再利用推進事業の検討は 

 （３）耕作放棄地の復元の指導等はありますか 

３．新型インフルエンザの今後の対策について 

 （１）65歳以上のインフルエンザ予防接種に、改めて対応することはありますか
最近の対象者に対する接種者はどのくらいですか 

 （２）感染症（結核等）対策について、新たな方向性がありますか 

４．ぎふまちづくり応援プランについて 

 （１）「ぎふまちづくり応援プラン」を検討されては 

 （２）後期基本計画に向けて、協働によるまちづくりの指針はありますか 

４  村瀬 明義 

１．複式学級に関して 

 （１）来年度以降どのような体制、考えで対応されていくのか 

 （２）全小学校で、複式学級の良さを一部でも採り入れた取り組みはできないか
２．学校間の交流について 

 （１）市内の小学校間の交流、また宿泊研修は考えられないか 

３．通学路について 

 （１）通学路と一目でわかる標識等を危険な箇所のだけでも考えられないか 



５  髙橋 勝美 

１．公共施設の利活用について 

 （１）現在の利用状況は 

 （２）活用していない部屋の利用計画は 

２．行政改革の一環として 

 （１）民間提案型業務改善制度は 

 （２）市民公開外部評価制度は 

６  浅野 英彦 

１．神海、木知原地域の未整備農地について 

 （１）現在この２地区の未整備農地の面積はどれくらいか 

 （２）今後、この農地に対してどの様な考え方をもっているか 

２．市道整備について 

 （１）前市長に、道路整備計画の委員会が設置され検討をされたが、北野、郡府、
春近地域の南北道路の２車線整備計画の説明は受けたが、他の計画は 

 （２）本巣地区の市道、木知原長谷線の改良計画は 

３．すべての市の施設管理等に必要な備品及び消耗品等の購入について 

 （１）方法はどの様に行うか、入札制度か 

 （２）市内業者からの仕入はどの程度か 

 （３）景気回復対策として、市内の業者利用に対してどの様な考え方か 

６月１７日（水） 

質問 
順番 

議 員 名 項         目 

７  鵜飼 静雄 

１．保育園・幼稚園の職員体制について 

 （１）クラス担任の正職員化の状況及び今後の計画はどのようになっているか
 （２）市職員の勤務時間が１５分短縮されたが、現場の状況はどうか 

 （３）保育士の採用要件の見直し、処遇の見直しも必要ではないか 

２．砂利採取事業への対応について 

 （１）農業委員会から「砂利採取事業等に関する指導要綱」の見直し・充実を求
める「要望書」が提出されたとのこと。市としての考え、対応について 

３．地域経済活性化について 

 （１）地域活性化・経済危機対策臨時交付金の活用について、考え、方針は 

 （２）小規模修繕契約希望者登録制度について 

   ○この制度の周知はどのようにはかっているか 

   ○手続きが煩雑では使われない恐れもあり、配慮が必要と考えるが 

４．バス停の整備について 

 （１）特に市役所前のバス停は、待合施設が必要ではないか、考え、方針は 

８  舩渡 洋子 

１．女性の健康支援・がん対策について 

 （１）受診率はどれくらいか、また検診の受診率向上に対する取り組みは 

 （２）乳がんを早期発見するためにしこりを触れる胸の模型があり体感すること
ができます。設置して授乳教室などで体感してもらってはどうでしょうか

 （３）新経済対策で子宮頚がんと乳がんの無料クーポンが盛り込まれましたが本
市ではどのように進めていきますか 

２．クールアース・デーの取り組みについて 

 （１）本市においてはどのような取り組みをされますか 

９  安藤 重夫 

１．高齢化社会が進行する現在、高齢者を取組む経済基盤の弱体化を心配します。
（１）本市の高齢者の二人住まい、一人住まいの実態は 

 （２）金融機関との連携の可能性は 

 （３）本市の大和園及び民間施設の利用者数、また、入居希望者数は 



１０  髙橋 秀和 

１．小学生の放課後児童対策について 

 （１）現在の子供センターなどの利用状況 

 （２）高学年の対応をスポーツクラブ留守家庭の対応は考えられないか 

２．記念品等に利用している商品券について 

 （１）換金状況についてどのような状況か 

 （２）今後の対応は 

３．学校給食センター跡地利用について 

 （１）真正、本巣、糸貫のセンター跡地をどのような計画でいるのか。 

４．土地開発公社が先行取得した土地について 

 公共下水の処理場、幼児園構想で、先行取得したはずですが今後の見通しは 

１１  上谷 政明 

１．糸貫地域下水道事業について 

 （１）事業計画に対する市の財政状況について 

 （２）計画変更はあるのか 

 （３）今後の見通しを含めた対応について（北方町との協議についても） 

２．排水、整備計画について 

 （１）年度をかけて排水路（側溝）工事を行う必要がある。 

 （２）今後の見通しについて 

３．学校給食について 

 （１）給食費について 

 （２）今後の対応について 

４．市の有休地について 

 （１）売買を含めて今後の見通しについて 

 


